



¿La sobrerrepresentación le daría ilegitimidad a la Cámara de Diputados?



La distribución de espacios en el **Congreso federal de la Cámara de Diputados** ha provocado un acalorado debate entre los partidos políticos, quienes discrepan sobre la **asignación de curules** que les corresponde. Aunque la decisión final recae en la **Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, existe preocupación ante la posibilidad de una **sobrerrepresentación** que podría cuestionar la legitimidad de los seleccionados y una escalada de **conflictos entre grupos políticos**.